

Média

Zone diffusion	Hautes-Pyrénées		
Périodicité	quotidien		
Tirage	13058	Nb lecteurs	46289

Parution

Date	21 octobre 2016		
Page	26		
Rubrique	Lourdes		

Emplacement :

Côté : gauche



Euro-Riob 2016

Conférence internationale sur les enjeux de l'eau

l'essentiel

La 14^e conférence internationale Euro-Riob 2016 a commencé mercredi, mais l'ouverture officielle s'est déroulée hier. Pour l'occasion, 44 pays sont venus échanger sur les enjeux de l'eau.

« L'eau est une ressource fragile, précieuse et menacée », termine la préfète Béatrice Lagarde lors de son discours qui a clôturé la cérémonie d'ouverture de la 14^e conférence internationale Euro Riob 2016.

Hier, 200 participants venus de 44 pays se sont retrouvés à Lourdes pour échanger sur cette ressource. L'objectif : échanger sur les bonnes pratiques et travailler sur la politique de bassins. Dans la perspective d'une révision de la Directive-cadre sur l'eau (DCE) de la Commission européenne prévue en 2019, les participants essaient de développer une réflexion pour que tous aillent

dans la même direction, « nulle part ailleurs on retrouve 28 pays qui ont les mêmes objectifs à atteindre », explique Jean-François Donzier, le secrétaire général du Réseau international des organismes de bassin. Par la suite, ces enjeux et les difficultés seront transmis à la commission. Depuis 1964, la France est coordonnée en bassins, « c'est une organisation pertinente et solide », affirme François Mitteault, le directeur de l'eau et de la biodiversité au ministère de l'Écologie, de l'Énergie et de la Mer.

« L'eau douce est la première victime du changement climatique. »

« L'eau douce est la première victime du changement climatique, ce n'est plus du cinéma ». Jusqu'à samedi, tous participeront aux tables rondes et ateliers préparatoires pour trouver des solutions pour l'avenir.

A.-C. Eveillé



La cérémonie d'ouverture s'est terminée avec le discours de la préfète Béatrice Lagarde. /Photo DDM A.-C. E.

repères

32

MILLIONS > D'aides. C'est la somme que l'Agence de l'eau Adour-Garonne déverse pour le bassin de l'Adour.

L'EAU PAIE L'EAU... ET LA BIODIVERSITÉ

Laurent Bergeot, le directeur général de l'agence de l'eau Adour-Garonne, explique que la redevance payée sert à financer les investissements sur le bassin, « l'eau paie l'eau, et reste sur le bassin ». Seulement, désormais, les compétences des agents du comité du bassin sont élargies. Avec la préoccupation de l'eau, s'ajoute celle de la biodiversité et de l'espace marin. « L'eau paie aussi la biodiversité. » Mais par quels moyens cette biodiversité va-t-elle être financée ? Il faudra regarder le prix de la redevance avec attention...